
 

 
 
 
 
Moin liebe Studies ! 
In diesem Dokument erklären wir euch kurz, wie für euch FH-Studies die Anmeldung beim 
Hochschulsport der CAU funktioniert :) 
 
 
Im ersten Schritt müsst ihr auf der Website des CAU-Hochschulsports das Angebot 
auswählen, dass ihr buchen möchtet. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 



Ihr werdet nun zu seiner Seite weitergeleitet, auf der ihr eure persönlichen Daten eintragen 
müsst.  
 
Wichtig: Ihr müsst bei Status „StudentIn  der FH“ angeben und im Feld darunter eure 
Matrikel-Nr. angeben. 

 
 
 
 
 
 
 



Ganz unten rechts auf der Seite müsst ihr nun auf „weiter zur Buchung klicken“.  

 

 
 
 
 
  

 

 

 



Anschließend erhaltet ihr eine Bestätigung eurer Buchung. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Einige Tage nach der Bestätigung erhaltet ihr das Lastschriftmandat.   



Hier seht ihr eine Übersicht mit allen Daten, auf man durch einen Link in der 
Bestätigungsmail Zugriff hat. 

 

 



 

 
Hier seht ihr das Teilnahmeticket in der mobilen Version. Dieses muss beim ersten Termin, 
bei einigen Kursen sogar wöchentlich vorgezeigt werden. 
 
Viel Spaß beim Kurs wünscht euch euer Sportbüro :) 
 



 

 
 
 
 
Dear FH-Students, 
In this document, we will explain you how to register for university sports at the CAU. 
 
The first step is to select the offer you would like to book on the CAU University Sports 
website.  
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



You will now be redirected to his page where you have to enter your personal data. 
 
Important: You must enter “Student of the FH” at Status and your matriculation number 
in the field below. 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
At the bottom right of the page, click on „Weiter zur Buchung“. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 



You will then receive a confirmation of your booking. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



You will receive the direct debit mandate a few days after confirmation.  



Here you can see an overview of all the data that can be accessed via a link in the 
confirmation email.. 

 

 



 

 
Here you can see the participation ticket in the mobile version. This must be shown at the 
first appointment, for some courses even weekly. 

Your Sportbüro wishes you lots of fun with the course :) 


